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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wurde das Anliegen des Ortsteilrates innerhalb der Stadtverwaltung 

bereits behandelt und wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

 

Während der Ortsteilbegehung mit dem Oberbürgermeister äußerte der 

Ortsteilrat verschiedene Anliegen. 

 

Im Nachgang an die Ortsbegehung fand am 12.07.2023 ein Vor-Ort-Termin 

zwischen der Ortsteilbürgermeisterin, der Ortsteilbetreuung sowie dem 

Garten- und Friedhofsamt statt. In Zuge dessen wurden die Wünsche nach 

einer Büchertelefonzelle sowie der Tischtennisplatte geäußert.  

 

Die Kuhweide, welche als Standort für eine Tischtennisplatte vorgeschlagen 

wurde, eignet sich aufgrund ihres Baumbestandes sowie der Nähe zum 

Gewässer nicht für die gewünschte Maßnahme. Als potenzielle 

Ausweichfläche wird der Spielplatz in Betracht gezogen, welcher somit 

Angebote für mehrere Altersgruppen bieten würde. 

 

Das Anliegen des Ortsteilrates wurde noch nicht abschließend innerhalb der 

Stadtverwaltung behandelt. Es sind amtsinterne Absprachen erforderlich. Um 

die Sachlage nach ihrer Umsetzbarkeit einschätzen zu können, wird eine 

Ortsbesichtigung und eine Vorplanung durch die Planungsabteilung des 

Garten- und Friedhofsamtes notwendig.  

 

Die Planungen wurden auf Grund prioritär anstehender Aufgaben noch nicht 

begonnen. Voraussichtlich können ab März 2024 erste Vorarbeiten beginnen. 

Die Planungsabteilung des Garten- und Friedhofsamtes wird sich mit dem 

Ergebnis der Vorplanung an den Ortschaftrat wenden.  
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Sehr geehrter Herr Frenzel, Erfurt,  
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2. Im Falle einer positiven Bewertung durch die Stadtverwaltung: Für wann ist die Aufstellung 

der Tischtennisplatte vorgesehen? 

 

Eine positive Bewertung kann zu diesem Zeitpunkt nicht erklärt werden. Ein Zeitplan zur 

Aufstellung der Tischtennisplatte ist demnach nicht möglich.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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